
 

 

 

 

 

 

🍁学校公開デー🍁  

 １１月１７日（木）、学校公開デーを実

施しました。コロナ禍のため、地域分けを

した２部制や人数制限などでの実施でし

たが、保護者の皆様には、ご協力をいただき、ありがと

うございました。 

 ５年生は、公開デーに合わせて音楽集会を行い、小学

校音楽会で発表する演奏を披露しました。まだまだ練

習途中ですが、かなり上達した様子を見ていただけた

のではないかと思います。 さらに、練習を重ねて、 

１１月２４日（木）、イスのサンケイホール（鈴鹿市民

会館）で行われる小学校音楽会で、堂々と演奏できるように頑張ります。（公開はありませ

ん。） 

 

 

 

 

 

 

🍁多文化共生教育（５年生）🍁 

１１月１４日（月）、高
こう

さんに来ていただき、韓国について

教えていただきました。 

日本と韓国の相違点について、わかりやすく話していただき

ました。違う点として、年齢の数え方やお箸の材質、車の通行

方向、小学校の年間スケジュールなどに驚いていました。同じ

点としては、好きな遊びがゲームやアニメであること、そして、

韓国語の６０％に漢字が残っていることにも驚いていました。 

さらに、韓国の人が料理の味付けを「辛くないよ」と言っても、それは、「我慢できる辛

さだよ」という意味で、実は辛いということも教えていただきました。 

１１月２１日（月）、内里さんに来ていただき、イランについて教えていただきました。

日本とイランは、とても古くから関わりがあり、たくさんのものがイラン（ペルシャ）から
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伝わってきていることが分かりました。また、日本からイランに伝わったものもあり、現代

でも、空手や黒沢監督の映画、アニメ、ドラマ（「おしん」

人気はすごかった）など、日本のものが好まれていること

を話していただきました。他にも、イランは、気候や言葉

が地域によって異なることや、ペルシャ語が英語の元にな

ったものがあること、歴史ある建物が残っていることなど

も紹介していただきました。 

お二方とも、児童の質問にも丁寧に答えてくださり、韓国とイランについてしっかり学習

することができました。ありがとうございました。 

 

🍁就学時健診（来年度の新入児）🍁 

１１月２日（水）、来年度の新入児の健診を行いました。保護者の

皆様には、お待ちいただく間に、入学にあたっての様々な説明や、

交通安全に関する DVD を見ていただきました。今度、新入児が来校

するのは、来年度の入学式になります。ピカピカの１年生として登

校してきてくれるのが、待ち遠しいです。 

 

🍁手紙投函体験（２年生）🍁 

１１月１６日（水）、国語で「手紙の書き方」を学習している

２年生が、お家の方宛に書いた手紙（はがき）を郵便局のポスト

に投函する体験を行いました。ポストに投函するのが初めての児

童も多く、「どこに入れるの？」と聞く児童や、配達に数日かか

ることを教えてもらって、「家、すぐそこなんやけど、何で（そ

んなにかかるの）？」など、ポストに興味津々でした。 

 

🍁スポーツふれあい教室（６年生）🍁 

１１月２２日（火）、「県民共済スポーツふれあい教室 withトップアスリート」で、元「く

ノ一」の那須麻衣子さんと道倉宏子さん、ホッケー元日本代表の森優里香さんに来ていただ

きました。前半は、自分の夢やその実現のための努力、周囲の人への感謝についてお話しい 

ただきました。「これを頑張ったら、こうなれるかも」 

と、目標に到達できる自分を想像し、あきらめずに頑張 

ることが大切だとアドバイスをいただきました。後半は、 

ゲームを通して。自分だけの気持ちで、突っ走るのでは 

なく、仲間と協力することによってさらに成果を上げる 

ことを実体験しま 

した。 

 

 「好き・得意」をヒントに

夢探しにトライして！ 


